



おうばいとうり 桜梅桃李

自分の花を咲かせよう!

学年のまとめをはじめよう!

二十四節氣では2月4日は立春です。暦の上では春を迎えたことになりますが、冬らしい寒い日が続いています。校庭の桜の木をよく見ると、少しづつですがつぼみが膨らんでいます。少しづつですが、春の気配を感じることができます。子どもたちは、寒い日でも業間や昼休みになると元気に校庭に出て体を動かしています。

さて、2月は学習のまとめの月とも言えます。2月19（木）・20日（金）には、「千葉県標準学力検査」が実施されます。各学年とも、学習の総まとめを行っています。御家庭でも、これまで学習したことの復習に取り組ませていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



学校の様子

◎昔遊び体験（1年）

1月15日（木）1年生はB&G海洋センタ一体育館に於いて、老人クラブ連合会と更生保護女性会の方たち27名を講師に迎えて、昔の遊びを体験しました。子どもたちは、グループに分かれて、竹馬、けん玉、お手玉、あやとり、こま回し、めんこなどを順番に行いました。子どもたちは、いろいろな遊びに興味津々で、夢中になって活動しました。普段ふれあえない講師の方と一緒に楽しいひとときを過ごしました。



◎なわとびタイム始まる（全校）

1月20日（火）から全校「なわとびタイム」が始まりました。子どもたちは、自分の目標に向かって火曜日は個人の短縄跳び、木曜日はグループの長縄跳びを行っています（2／5まで）。



◎キャリア教育～花火師について～（4年、6年）

1月26日（月）に、花火師についての講話を聞きました。これは保護者で花火師でもある土屋さんの御協力により、キャリア教育の一環として行われたものです。長南町の花火など身近に見ている花火について詳しく知り、「一発に込められている花火師の思いを感じながらしっかり見ていきたい」「長い時間かけて花火を作ってくれている花火師の人たちに感謝しながらみていきたい」との感想にあるように花火の見方が深まるお話を聞くことができました。



◎古代米太巻き寿司作り（5年）

1月29日（木）、30日（金）に学校支援ボランティアと保護者の方々のご協力により、太巻き寿司作りを行いました。米は、子どもたちが種まきから関わり、苗植え、稲刈り、脱穀をしたものです。自分たちで収穫した古代米を郷土料理である太巻き寿司で食べるとあって、味も格別で、「おいしい！」と舌鼓を打っていました。



◎平和の語り部授業（6年）

1月14日（水）に長南町遺族会による戦中戦後の生活についての講話をありました。遺族会のお二人の方に講話を受けて、「戦争が二度と起きてはいけない」「戦争をしていない今が幸せということに気づいた」「戦争のない世界にし、平和でだれもが幸せだと思えたらいい」などの感想がありました。戦争の悲惨さや平和の尊さを学ぶよい機会となりました。



新旧児童会引き継ぎ式

1月21日(水) 体育館に於いて、「新旧児童会引き継ぎ式」を行いました。この1年間、児童会役員として長南小学校のためにいろいろな場面で全校児童のリーダーとなり活躍してくれた6名の児童に感謝状を渡し、新児童会役員になった6名の児童に任命書を手渡しました。

また、新旧役員一人一人が、これまでの感想やこれから抱負を発表しました。
新役員の皆さん、先輩たちが築き上げてきた長南小学校の伝統を引き継いで、よりよい学校にしていってくれることを期待しています。旧役員児童のみなさん、本当にお疲れさまでした。

◆ありがとうございました◆

○縁の下の力持ちとして活躍してくれました。

<旧役員のみなさん>
大杉 珠愛 さん
尾関 美玖 さん
星野 聖宗 さん
渡辺 莉生 さん
松野 悠斗 さん
山田 理紗 さん



<新旧児童会役員>

◆よろしくおねがいします◆

○よき伝統を受け継いでの活躍を期待しています。

<新役員のみなさん>
糸井 陸仁 さん
浅野 蓮 さん
松野 悠斗 さん
山田 理紗 さん
加藤 結帆 さん
鈴木 愛佳 さん

中学生との交流

1月16日(金)に「令和8年度長南中学校入学説明会」が実施されました。来年度入学する6年生と保護者は中学校の先生から説明を聞きました。

また、児童は、視聴覚室で中学1年生の先輩から、中学校生活について教えてもらいました。「中学校の学習は、予習・復習をしっかり行う」「提出物を忘れずに提出」「教科によって先生が代わる」など、貴重なアドバイスをもらい、これからの生活に役立つ内容でした。交流の機会を持っていただきありがとうございました。



幼稚園・保育所との交流

1月28日(木)に「幼保小連携事業」が小学校で実施されました。来校した来年度の入学前児と1年生が交流をしました。

1年生が一緒に学校内の案内をしたり、一年生手作りの遊び道具の買い物ごっこをしたりしました。最初は、お互いに緊張した様子でしたが、次第に打ち解け、笑顔で仲良く活動しました。



お知らせ

○令和7年度年度末及び令和8年度年度始めの主な行事について

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| ・3月24日(火) 令和7年度修了式・離任式 | ・4月7日(火) 令和8年度着任式・始業式 |
| ・3月25日(水) ~4月6日(月) | ・4月9日(木) 令和8年度入学式 |
| 学年末・学年始め休業日 | |

○2月のスクールカウンセラーの在校日について

2月の在校日は、**5日(木)**です。子どもたちの心のケアだけではなく、保護者から、お子様に関する相談も伺っています。

スクールカウンセラーの高原佳子先生に相談したいことがありましたら、学級担任、担当の江澤、養護教諭の市原または、教頭宛に御連絡ください。



